
Compte-rendu de 
l'Assemblée Générale du FSE

15 octobre 2020 – 17h30-18h42
Salle 110 & Visioconférence Zoom

Présents (10)
- M.Attagnant, M.Chazeau, M.Créteur, Mme Faucon, Mme Fournier, 
Mme Lemaire, M.Mailly, M.Ostenne (enseignants)
- M.Boursier (parent)
   
Absents excusés 
M. Le Principal (direction)

I - Bilan moral

Mme La Présidente (S. Fournier) remercie l'ensemble des présents malgré des 
conditions délicates qui ont conduit à organiser une réunion à la fois en 
présentiel au collège et en distanciel par visioconférence simultanée
. 
Elle remercie les personnes qui se sont investies sur les projets de l'an dernier, 
là aussi même si certaines ont été annulées à partir du confinement de mars.

Elle note le dynamisme de l’association, avec toujours de nombreux cotisants 
et de nombreux projets.

Elle félicite le trésorier pour son travail rigoureux et précis.

Enfin elle annonce que ce sera sa dernière participation en tant que présidente 
car elle souhaite passer la main afin qu’une nouvelle dynamique soit impulsée.

II - Bilan financier 

Il est réalisé par M. Le Trésorier (A.Chazeau) qui détaille le bilan global des 
recettes par actions de financement :

Comparé aux années précédentes, le niveau est élevé malgré la crise sanitaire.

Il détaille les dépenses, là aussi impactées par les mesures sanitaires : 
beaucoup des participation budgétées ont été annulées.
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Enfin il fait un point sur les cotisations pour l’année à venir, même s’il 
manque une classe.
La cotisation ayant été baissée de 4€ à 3€ suite aux restrictions vécues et 
potentielles, il estime à environ 1380 € les recettes des cotisations.

Il y a toujours des cotisations exceptionnelles de 5€, 10€, 20 € et plus pour 
lesquelles des remerciements personnalisés seront adressées, notamment à la 
commune de Wanquetin. M.Chazeau note que les erreurs de comptage sont 
plus nombreuses cette année dans les décomptes retournés par les collègues.

Il fait ensuite un point sur les comptes bancaires :

     

Au final il indique un solde d’environ 13 000 € une fois que les dernières 
recettes (cotisations) et dépenses (dons) auront été réalisés.

Après discussion, le petit don «Dainville recyclage » ne sera pas fait : le 
versement initial prévu pour une association hors métropole n’est pas possible.

M.Mailly souligne qu’il a encore de l’argent de la dernière « soirée langue » (5 
€ par élèves) laquelle a été annulée pour raison sanitaire : il n’a pas recompté 
récemment mais il l’estime à 300 € maximum.
Il dispose de la liste des participants prévus (inscription) avec le détail du 
paiement effectué.
Une partie du liquide a été rendue aux élèves revenus depuis juin. Certaines 
familles n’ont pas voulu être remboursées. Les chèques ne seront pas encaissés.
Par contre, il faudra recontacter les familles dont on n’a pas de nouvelles et 
dont aucun enfant n’est plus au collège.
Il est proposé de se répartir la tâche pour contacter ces familles.
 
Vote pour à l'unanimité.

III - Élection du bureau 20  20  -202  1  

Les candidats se présentent.

Vote pour à l'unanimité.
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Voici la liste définitive :

Président M. Mailly Secrétaire M. Ostenne

Présidente Adjointe Mme Fournier Commissaires
aux comptes 

M. Boursier
M. Créteur 

Trésorier M. Chazeau Administrateurs M.Attagnant
Mme FauconTrésorier Adjoint Mme Lemaire

Présiden  ce     élève   :   
le président élève sera élu par les élèves lors d'une réunion du conseil de la vie 
collégienne.

IV - Organisation année courante

M.Mailly étant désormais président de l’association, il prend la direction des 
échanges.

Le temps de partager en visioconférence le document préparé par M.Chazeau, 
M. Ostenne s’inquiète de décisions sur la mise en place réelle ou potentielle 
des sorties ou événements prévus, notamment lors du dernier C.A. du collège.
Aucune décision n’a été prise concernant la tenue effective des sorties et 
voyages. Les projets ont été présentés pour que la partie financière puisse être 
validée par l’établissement et les autorités.

Mme Faucon indique qu’un « simple » spectacle dans la salle des fêtes reste 
sujet à décision de la mairie quant à l’accès et/ou aux contraintes sanitaires.

Les dossiers en LV Anglais ont été déposés au cas où, les conditions de 
voyages en Angleterre restent pour l’instant délicates. Il faudra aussi prendre en
compte le coût de l’obligation d’avoir un passeport (sortie de l’Union 
Européenne). 
La sortie « Rochester » est anticipée pour décembre 2021 car elle est organisée 
très tôt dans l’année.

En LV Allemand, M.Chazeau et sa collègue allemande ont annulé l’échange 
franco-allemand. Ils anticipent le fait que les familles allemandes et françaises 
soient réticentes à accueillir un jeune et à envoyer leur enfant à l'étranger dans 
les conditions sanitaires actuelles.

Un tableau des demandes de financement est présenté et détaillé par ceux qui 
ont fait les demandes.

Les discussions portent ensuite sur les recettes, c’est-à-dire les montants 
espérés par les actions de récoltes de fonds. Comme les fonds disponibles sont 
suffisants pour couvrir ces dépenses et que ces dépenses risquent de ne pas être
effectives vues les conditions sanitaires, les actions sont réduites au minimum. 

Voici le tableau repris des actions planifiées l’an dernier :
on va poursuivre la vente des invendus du précédent marché de Noël et 
proposer des chocolats pour les vacances de Noël et de Pâques (le coût pour les
familles est le même qu’en boutique MAIS une partie des sommes va au FSE!)
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Le budget se résume à :

Finalement, il est discuté du placement sur le livret A d’une somme dormante 
sur le compte afin de couvrir les frais de tenues de compte de 2€, imposés dès 
cette années par le Crédit Agricole. La somme placée restant disponible, il est 
proposé de ne garder que le montant nécessaire à l’achat des chocolats et au 
paiement des frais fixes (assurance ...)

Vote pour à l'unanimité.

Fin de la séance à 18h42.
Par le secrétaire, E.Ostenne

le 15 octobre 2020
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